

MOTION von Peter Stirnemann (SP, Zürich), Dr. Markus Notter (SP, Dietikon) und Hartmuth Attenhofer (SP, Zürich)

betreffend Einrichtung einer unselbständigen staatlichen Anstalt (Unternehmung) für das Strassenwesen

Der Regierungsrat wird beauftragt, nach dem Beispiel des Zürcher Verkehrsverbundes (ZVV) die gesetzlichen Grundlagen für die Einrichtung einer unselbständigen staatlichen Unternehmung für den Bau, Unterhalt und Betrieb des überkommunalen Strassenwesens auszuarbeiten und dem Kantonsrat eine entsprechende Vorlage zu unterbreiten.

Peter Stirnemann
Dr. Markus Notter
Hartmuth Attenhofer

Begründung:

Die aktuelle, insbesondere die finanzielle Situation des Strassenwesens macht deutlich, dass das Strassenwesen als Ganzes als Unternehmen mit klar definiertem öffentlichem Leistungsauftrag geführt werden muss. Hierzu bedarf es der entsprechenden gesetzlichen Grundlagen.